



SECRETARIO GENERAL DE LA CONFEDERACIÓN  
ESPAÑOLA DE CAJAS DE AHORROS

Madrid, 6 de julio de 1970



ALCALÁ, 27  
MADRID-14

Sr. D. GREGORIO PRIETO  
General Perón, 13  
M A D R I D - 20.-



Mi querido amigo:

El motivo de la presente carta es anunciarle la conformidad de la Confederación Española de Cajas de Ahorro respecto a una gestión que habrán efectuado con Vd. o que efectuarán en breve, respecto a posible colaboración de Vd. en un libro que va a editarse sobre el camino de Santiago para que aparezca coincidiendo con la iniciación del próximo Año Santo que corresponde — precisamente en el inmediato 1971.

Cuando fue presentada tal iniciativa en esta Confederación con un proyecto y un boceto de lo que el libro podría ser, que nos pareció realmente sugestivo, además de ser la iniciativa simpática y oportuna, no dudamos en — que debíamos ayudar a esta edición como ya en otras ocasiones análogas se ha hecho por algunas Cajas de Ahorro o por esta Confederación. El libro será — fundamentalmente gráfico, pero exige, como es lógico, colaboraciones artísticas y literarias de firmas acreditadas y competentes que den un valor al libro para que el conjunto sea lo que efectivamente deseamos. Entre estas colaboraciones se ha pensado contar muy especialmente con la suya que estimamos — señaladamente valiosa.

Efectuarán la gestión antes mencionada ante Vd. los iniciadores — de este proyecto que son D. Jorge Disdier, D. Enrique Banet, D. Luis Agramayor y D<sup>a</sup> Paloma González Amezá. Deseamos que sepa que cuentan con nuestra — aprobación y que vamos efectivamente a hacernos cargo de la edición de este — libro.

Su colaboración que en cuanto al tema deseamos sea orientada totalmente por la misma especialidad de sus conocimientos y dedicación, no queremos fijarla taxativamente en cuanto a la extensión sino que la dejamos a su decisión pero a título de orientación sí queremos indicarle que pensamos que para el acoplamiento debido de la parte gráfica y de una y otras colaboraciones, el texto por Vd. preparado no convendrá, en principio, que exceda de seis folios mecanografiados. Repito que esto lo decimos a título de mera orientación. En cuanto a fecha, interesaría para que el libro pudiera salir en la fecha adecuada ante la proximidad del Año Santo, que su colaboración estuviese en nuestro poder para antes del día 15 de agosto.

*Ilustraciones. El precio en Cerdos y Ban celeros  
Sr. Prieto en la 2827697*

Por supuesto que al hacerse el presupuesto del libro se previeron las remuneraciones pertinentes para las colaboraciones literarias que se incluirían y, sin perjuicio de que Vd. pueda manifestar sobre ello lo que estime oportuno, se han presupuestado 60.000 pesetas, siendo seis las colaboraciones solicitadas, esperándose fijar después las cantidades concretas según la importancia y entidad de la colaboración recibida, pero en todo caso ya decimos que estamos también en cuanto a esto a lo que Vd. tenga que decir al respecto. Tratándose de una entidad como la Confederación de Cajas de Ahorros — bien puede comprobar que no habrá problemas en nuestras relaciones al respecto.

Tengo la confianza de que por lo sugestivo y simpático del tema — habrá Vd. de recibir con agrado esta invitación y que podremos contar con su cooperación valiosísima. Mucho le agradeceré que para nuestro gobierno en — cuabto a dar continuidad a esta iniciativa, nos conteste lo antes que le sea posible sobre si acepta escribir la colaboración que se le solicita para tener tranquilidad sobre ello y no buscar, en consecuencia, distintas colaboraciones.

Le quedamos muy agradecidos de antemano, cualquiera que sea su — contestación, aunque confiadamente esperamos que sea afirmativa.

Un atento y cordial saludo de,



F/. Miguel Allué Escudero

P.D. El libro sobre el Camino de Santiago se ha proyectado que lleve 250 fotografías. Este verano serán tomadas en sus escenarios naturales y los otros colaboradores a los que nos hemos dirigido solicitando escriban textos para este libro son los siguientes: El Marqués de Lozoya, D. Clemente Palencia, D. Rafael Benedito Astray, D. Miguel Delibes y D. Alfredo Mañas.

Pidiendo de Santiago. Fm d un poco dinero i provee para el libro de Delibes. Como no a cubrir personalmente por escrito. fu. de tanto financiación de la

telefono, mis catálogos, Caminos de Santiago. 222 8462. Zaragoza = co regir pme 60